



74号

株式会社ワカビユニフォーム

広島御菓子司にしき堂さんが
セブンユニフォームの
カタログで紹介されました!



セブンユニフォームは、主にホテルやレストランなどの接客業で使われるユニフォームのメーカーで、1964年東京オリンピックのコンパニオンユニフォームの作製もした老舗です。毎年発刊されるカタログでは、その年に作製したオリジナルユニフォームから着用事例を掲載しています。なんと！私の担当しているにしき堂さんが、新カタログで紹介されました。広島の企業で紹介されるのは2社目だそうでとても嬉しく、届いてからはカタログを持ち歩き自慢しています。

お客様がカタログで紹介される事はめったにないので、広島市東区光町のにしき堂本店さんへ見学に行ってきました。取材当日は東京からカメラマンやインタビュア、セブンユニフォームの企画の方々4名が来られ、営業中の店舗で周囲に配慮しながら撮影が進みました。立ち位置や表情づくりなどの指示もさすがはプロの撮影クルーです。「いい笑顔ですよー！」と和やかな雰囲気をつくり、撮影と写真のチェックを繰り返しながら、皆さんのいつもの表情を引き出していました。

できあがった掲載ページを見ると、皆さんとてもいい笑顔で写っていました。日々、お客様に向けられている笑顔そのままで、撮る方が撮影のプロなら撮られる方も接客のプロで、さすがだなーと思いました。

オリジナルユニフォームの作製からカタログ掲載まで、一連のことに携わることができ貴重な経験となりました。何よりもにしき堂の皆さんに、満足のいくワンピースができたと、喜んでもらえたことは純粋に嬉しかったです。ぜひ、セブンユニフォームのカタログをご覧ください。

これからもお客様に喜んでもらえるような仕事をするぞー!!



取材 見学へ！

カメラマンから説明中。
どうしたらいいのかな!?と、
緊張した様子です。



写真チェック。
ステキな笑顔で
写っています。



園芸部 season 4

夏野菜収穫～お料理編

5月初めに植えた夏野菜の、枝豆とゴーヤを収穫しました。

ゴーヤは2ヵ月ちょっとで見事なグリーンカーテンができ、実もしっかりしてきました。鈴なりになったゴーヤに大満足。まだまだ収穫できそうです。

枝豆は2つのプランターで育てました。

浅いプランターの方は、大きく育たず収穫もわずか。深いプランターの方は、さやの数も多く実成りも良いものができました。

パッションフルーツは、幹も太くなり葉っぱも青々と茂ったものの、最も開花が盛んな時期とされる6月～7月頃に花が咲かず、実はできないままに。ただ9月～10月頃に開花することもあるようなので、秋口に期待をもって引き続き育ててみます。



枝豆の塩ゆで

秋・冬新商品展示会に参加

福山市にあるワーキングメーカー、ジーベック・自重堂・コーコス信岡3社の展示会へ行ってきました。各社とも、会場内はライティングを使った展示がされており、ショップのような雰囲気で、実際に新商品を手に取りながら話を聞くことができました。



ジーベックの新作展示



自重堂イメージキャラクター
新庄剛志さんのポスターの前で

新商品を実際に触りながら説明を受け、営業ポイントや提案の仕方などを学びました。 井上



個人的に自重堂の電熱ベストが気になりました。冬の釣りにも持つてこいの商品だなと思いました。 作本

